



6 Pièces

199 m²

Réf. 86903991

2 100 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

LIMANDAT
REAL ESTATE

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

MOUGINS – Bastide en pierre avec vue panoramique sur le vieux village Située dans un environnement privilégié à Mougins, cette élégante bastide en pierre d'environ 200 m² séduit par son authenticité et sa vue panoramique exceptionnelle sur le vieux village. Entièrement rénovée avec des matériaux de qualité et beaucoup de goût, la propriété offre de superbes volumes et une atmosphère chaleureuse typiquement provençale. Dès l'entrée, un magnifique hall dessert les différents espaces de vie : un salon lumineux, un séjour convivial, une salle à manger raffinée ainsi qu'une cuisine entièrement ...

MOUGINS – Stone bastide with panoramic view of the old village Located in a privileged environment in Mougins, this elegant stone bastide of about 200 sqm is charming because of its authenticity and exceptional panoramic view of the old village. Fully renovated with quality materials and great taste, the property offers superb volumes and a warm Provençal atmosphere. From the entrance, a magnificent hall leads to the different living areas: a bright living room, a convivial lounge, a refined dining room, and a fully equipped kitchen. The sleeping area comprises four elegant suites, each with its ...

LIMANDAT REAL ESTATE

145 rue d'Antibes - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

